
 
普代村立普代中学校 

学校通信 №202１-５ 

令和３年８月３１日発行  

Tel：35-2551 Fax：35-2557  

普代中学校ホームページＵＲＬ http://www.fdijhs.sakura.ne.jp/ （または、「普代中学校」で検索すると出てきます。）

学校教育目標『生きる力を有し、ふるさと普代の復興・発展に寄与しようとする生徒の育成』

※生きる力（確かな学力 豊かな人間性 健康・体力の三つの要素からなる力）
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台風 13号の影響で外競技の開催が危ぶまれま
したが、軟式野球が開催時間を昼にずらし、全

ての競技が開催となりました。

それでも時折強い雨が降りましたが、無事全

日程を終えることができました。

３年生から部活動を引き継ぎ、２年生・１年

生が主役の大会です。これまで先輩のプレーや

他校のプレーを見て学び、先生やコーチの方の

指導を受けながら培った力を発揮する場です。

来年の中総体につながる大会ですので、最後

まで力を尽くしてほしいと願っていました。生

徒たちは、よく頑張っていたと思います。

結果は以下の通りとなりました。応援ありが

とうございました。

【９月９日（土） 地区新人大会 １日目】

☆〈軟式野球部〉久慈市営球場

１回戦 普代・三崎●１－３○大野・山形

☆〈バドミントン部男子〉普代中体育館

団体戦 普代○３－０久慈 １位 県大会出場

シングルス １回戦

ＮＨ○２－０久慈中

ＭＥ○２－０●久慈中

準決勝

ＮＨ○２－０久慈中

ＭＥ○２－０●侍浜中

決勝

ＭＥ○２－０●ＮＨ

※１位ＭＥ ２位ＮＨが県大会出場

ダブルス １回戦

ＭＴ・ＴＡ○２－０●久慈中

準決勝

ＭＫ・ＭＹ○２－０●久慈中

ＭＴ・ＴＡ○２－０●久慈中

決勝

ＭＫ・ＭＹ○２－０●ＭＴ・ＴＡ

※１位ＭＫ・ＭＹ ２位ＭＴ・ＴＡが県大会

出場

☆〈バドミントン部女子〉普代村社会体育館

団体戦（リーグ戦）

普代●１－２山形中

普代●０－３侍浜中

普代○２－１●久慈 ※１勝２敗で３位

☆〈ソフトテニス部男子〉中野中学校コート

個人戦 １回戦

ＩＹ・ＳＫ●０－３種市中

ＡＭ・ＫＳ○３－０●宇部中

２回戦

ＡＭ・ＫＳ●１－３○野田中

☆〈ソフトテニス部女子〉野田村コート

個人戦 １回戦

ＳＭ・ＯＲ●０－３○久慈中

ＨＭ・ＫＳ○３－０●野田中



２回戦

ＨＭ・ＫＳ●１－３○種市中

【９月10日（日） 地区新人大会 ２日目】

☆〈バドミントン部女子〉

個人戦 シングルス

１回戦

ＭＹ●１－２○久慈中

２回戦

ＡＭ○２－０●久慈中

準決勝

ＡＭ●０－２○久慈中 ※３位

第３代表決定戦

ＡＭ●０－２○中野中

個人戦 ダブルス

２回戦

ＳＨ・ＯＳ●０－２○久慈中

ＦＲ・ＳＫ○２－０●久慈中

準決勝

ＦＲ・ＳＫ●０－２○山形中

第３代表決定戦

ＦＲ・ＳＫ○２－０●久慈中

※３位 県大会出場権獲得

☆〈ソフトテニス部男子〉

団体戦 予選Ａブロック

普代中●１－１○長内中 ※得失点差

普代中●０－３○野田中 予選敗退

☆〈ソフトテニス部女子〉

団体戦 予選Ｅブロック

普代中○２－０●宇部中

普代中●０－３○種市中

※１勝１敗で決勝トーナメント進出

決勝トーナメント 準々決勝

普代中●０－２○久慈中

バドミントン部は、県大会に出場します。県

大会は、11 月 18 日(土)～ 19 日（日）、奥州市
総合体育館で行われます。地区代表として恥ず

かしくない態度とプレーを期待します。

８月 29 日（火）～ 31 日（木）の３日間、３
年生は修学旅行に行ってきました。

コロナの関係で、これまで東京方面は見送っ

ていましたが、コロナが５類になったこともあ

り、久しぶりの東京方面への修学旅行でした。

３日間、猛暑の中での行動でしたが、体調を

崩す生徒もなく、旅行を楽しんでいました。

【行程】

８月 29日(火)
国会議事堂・お台場ミニ自主研修・劇団四季

「アナと雪の女王」

８月 30日（水）
都内班別自主研修・東京ディズニーランド

８月 31日（木）
浅草・東京スカイツリー

９月５日（火）、洋野町民文化会館にて、わた

しの主張久慈地区大会が開催されました。

本校からは、 さん（ 年）が出場し、

「小さな変化」という演題で、震災学習を通し

て自分の考えや行動が変わったことを発表しま

した。

発表順を決めるくじで１番を引き、トップバ

ッターとなりましたが、トップバッターにふさ

わしい立派な発表と態度でした。本人曰く、「足

がガクガクしました。」とのことでしたが、よく

頑張ったと思います。


